



Diputados del PAN y PRD exigen sanción contra la diputada María Clemente García por video sexuales

Hay tremenda controversia en la Cámara de Diputados porque la diputada morenista María Clemente García justificó un video erótico que publicó en redes sociales, por supuesto los reproches y las críticas no tardaron, incluso protagonizó un altercado con su compañera de partido Cecilia Márquez, quien había ocupado momentáneamente su curul.

Los otros diputados del PAN y del PRD se opusieron tajantemente a María Clemente García, los legisladores presentaron una queja ante el Comité de Ética, el escrito lo firmaron 33 legisladores para exigir una sanción, pues señalan que, si bien los hechos sucedieron fuera del recinto político y cada quien tiene derecho a disfrutar de una vida privada como quiera, pues estos actos, dicen los diputados, actos como este no hace más que menospreciar la investidura de un diputado aparte de ser una falta de respeto a la ciudadanía.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21ACVkl1weUlldXOE&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%21939&parId=root&o=OneUp>